

体育祭

2018.9.9



青団（青春団）

志村 大智

体育祭を終えて、最初は上手く団員をまとめられず、正直とても不安だったけれど、副団長や生徒会の皆さんなどの色々な方に助けていただい、なんとか最後は団として、まとまれたと思います。総合、ダンス、団旗・団幕全ての部で優勝し、3冠取りたかったのですが、結果は、ダンス2位、団旗・団幕3位となりました。皆協力してくれて、ダンスも沢山練習した分、とても悔しかったです。沢山大変なことがあったけれど、団長をやらせて頂いて本当に良かったです。来年の体育祭は競技なども全てやりたいです。

赤団（朱雀団）

仲 香一郎

赤団（朱雀団）の団長を務めさせていただきました。三学年をまとめるという立場は大変なものでしたが、それ以上に得られたものは多く、本当にいい経験をさせて頂きました。また、運営側の責任というものもあり、準備の段階から不安なことも多く本当に自分がやれるのかと心配でした。しかし、団員や生徒会、また、他の団長の方々の協力のおかげで、天候不良で短縮という形ではありましたが、無事体育祭をやりきることが出来ました。

協力して頂いた皆さん本当にありがとうございました。



黄団（菊一文字団）

井住 俊貴

今回、菊一文字団の団長をさせて頂きました。3学年をまとめていくという大切な役割が出来て本当に嬉しく思います。今回の体育祭を行う際に副団長にはとても助けてもらったり、クラスのみんな、先輩、後輩にも支えてもらったり最後まで団長として胸を張って、歩くことが出来ました。体育祭自体は雨で思うように出来なかったけれど、自分にとってとても良い経験となったり、なにより最高の思い出となりました。本当にありがとうございました。



緑団（翠龍団）

岡本 康暉

今度は緑団が応援合戦部門で優勝できたのは、夏休みからダンスを考え、作ってくれた1さんと副団長の2人のおかげです。2人がずっと皆のことを引っ張ってくれたので良いダンスを作ることが出来ました。本当に感謝の気持ちでいっぱいです。雨の影響で競技が出来なかったので、法被を着たり、旗を振って応援したりなど、団長らしいことはほんの少しきかできなかったけれど、とても楽しかったです。団長という貴重な経験が出来た今年の体育祭は一生の思い出になりました。

学年レク 9月13日

3年 大ムカデ



71期 体育祭実行委員長

藤原 湖太郎 (3年3組)

今年の体育祭は天候に恵まれず日程だけでなく時程や実施種目さえも変更となる異例の体育祭でした。そのため生徒会みんなで一生懸命作り上げてきた体育祭全てを実現することはできませんでした。しかし、みなさんが「お疲れさま!」「いい思い出になったよ!」とかけてくれて無駄なことなど一つもなかったと心から実感することが出来ました。僕は一人では何もできませんがこうして最高の友達に支えられているおかげで体育祭実行委員長という役職を全うする事が出来ました。この場を借りて感謝を伝えたいです。本当にありがとうございました。



1年 大繩



2年 台風の目

